

Begründung zum Bebauungsplan

" Bergsiedlung "

in UHINGEN

Die im Planungsgebiet erfasste Fläche wurde nach einem Bebauungsplan vom 14. 6. 1961 in Anlehnung an eine frühere landw. Nebenerwerbssiedlung überbaut. Die Gebäude sind eingeschossig mit ausgebautem Dachgeschoß.

In den letzten Jahren stellen sich die schrägen Dachstockwohnungen immer häufiger als unzureichend heraus, so daß immer häufiger der Wunsch laut wird, die Gebäude auf 2 Vollgeschosse aufzustocken. Die vorgesehene Bebauungsplanänderung soll diesem Bedürfnis Rechnung tragen.

UHINGEN, den 31. Oktober 1972

Ortsbauamt UHINGEN:

(Lesti)

Ortsbaumeister

